

Marco destituirá a Lafuente en 5 meses para cumplir las exigencias de sus socios - Levante de Castelló - 04/03/2017

Marco destituirá a Lafuente en 5 meses para cumplir las exigencias de sus socios

► PSPV y Compromís pactan que el coordinador continúe hasta que finalice el proceso de contratación de su sustituto

J. MESTRE CASTELLÓ

■ La alcaldesa de Castelló, Amparo Marco, transige y cesará en cinco meses a Juan Ángel Lafuente como coordinador del área económica para cumplir las exigencias de sus socios del Pacte del Grau. Compromís ha asumido que Lafuente continúe en el cargo hasta que finalice el nuevo proceso de contratación de esta plaza, que esta vez será de manera pública tras ser designado Lafuente de manera directa.

El equipo de gobierno sostiene que este procedimiento se prolongará entre cuatro y cinco meses, con lo que la marcha de Lafuente coincidiría con la revisión de su comisión de servicios (se realiza a los seis meses). El ayuntamiento materializaría su salida no renovando simplemente su contrato y evita, de esta manera, posibles indemnizaciones en el caso de que se presentara una denuncia por despido improcedente.

Socialistas y Compromís pactaron ayer la futura salida de Lafuente de la coordinación económica en la Junta de Gobierno Local. La alcaldesa y el grupo socialista querían que Lafuente siguiera a pesar de que 20 de 27 concejales exigieron su marcha en el último pleno, pero la presión de Compromís y Castelló en Moviment ha sido una losa demasiado pesada. Ambas formaciones habían advertido que la continuidad de Lafuente minaría la estabilidad del Pacte del Grau.

Marco ha logrado de Compromís una especie de salida digna de Lafuente, pero ha asumido la mayor cesión en la negociación. Lafuente era una persona de su total confianza de Marco -lo acompañó en la lista municipal- y estaba llamado a ser una de las piezas fundamentales de su organigrama



Amparo Marco conversa con Antoni Lorenzo en un pleno municipal. CARMEN RIPOLLÉS

municipal en este mandato. El aún coordinador ha descartado presentar su dimisión de manera voluntaria para allanar el camino a la alcaldesa.

La Junta de Gobierno informó en un comunicado que acordó el cumplimiento de la moción del pasado 23 de febrero y que Lafuente será cesado cuando finalice el procedimiento de provisión de este puesto por comisión de servi-

cios mediante concurrencia y pública. Mientras, justifica su continuidad en la necesidad de que la Oficina de Planificación Económica ha de seguir activa para gestionar las ayudas europeas del Edusi.

El gobierno municipal asume que el próximo coordinador será escogido en un concurso público tras ser elegido el actual de manera directa por la alcaldía. Compromís

se opuso a su nombramiento pero no haber sido consultado. El propio Lafuente podría presentarse y ganar el proceso, pero la portavoz municipal, Verónica Ruiz, en declaraciones a este diario, fue clara y aseguró que se ha consensuado que «en un máximo de cinco meses Lafuente se tiene que ir».

PSPV y Compromís también pactaron la forma de informar a los medios de comunicación. La

«Hemos llegado a un consenso para que Lafuente se vaya en un plazo máximo de cinco meses»

VERÓNICA RUIZ
PORTAVOZ MUNICIPAL

portavoz sólo confirmó el cese de Lafuente en la rueda de prensa tras la reunión de la Junta, y el gabinete de prensa dio en una nota las explicaciones pertinentes. Ruiz sostuvo que se solicitaron informes jurídicos para estudiar la destitución de Lafuente.

Renuncia a la concejalía

Compromís y CSeM, además, de su falta de diálogo en este asunto de un PSOE en minoría, también cuestiona que Lafuente, que tiene plaza de profesor titular en la Universitat Jaume I, renunciara hace un año a la concejalía que dejó vacante Carme Olivera y que luego aceptara la plaza de coordinador que cuenta con un sueldo superior al de edil (70.000 euros frente a 41.000).

CSeM califica de «cese en diferido» el acuerdo de la junta de gobierno

La formación se desmarca de sus socios en el Pacte del Grau y plantea pedir la comparecencia de la alcaldesa

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ Castelló en Moviment se desmarcó del acuerdo alcanzado entre el PSPV y Compromís y consideró que la moción del pleno «se quiere convertir en una especie de cese en diferido, o sea, parece que pretenden esperar a la revisión semestral de la comisión de servicios para no prorrogarlo», se-

ñaló el portavoz de CSeM, Xavi del Señor.

El regidor sostuvo que el pasado pleno aprobó por la vía de urgencia con 20 votos a favor y 7 en contra el cese de Juan Ángel Lafuente. Del Señor indicó que «según el acuerdo del equipo de gobierno Lafuente trabajará 6 meses en el ayuntamiento», por el que se preguntó de forma retórica si «esto se puede considerar un cese en carácter de urgencia tal como marca el acuerdo plenario».

A la vez, desde Castelló en Moviment avanzaron que plantean solicitar la comparecencia de la alcaldesa, Amparo Marco, para el

pleno de marzo para abordar la situación de Lafuente. «Queremos conocer los argumentos de Amparo Marco sobre esos 5 meses de espera. Además, en la explicación que han dado a los medios de comunicación no queda claro si Lafuente se puede presentar para cubrir la plaza», señaló el concejal.

Los municipalistas recordaron el motivo principal que los llevó a elevar este asunto al pleno del ayuntamiento. «Nos parece que está al margen de la ética pública que alguien renuncie a ser regidor para ocupar un año después una plaza diseñada a medida, y, con

un sueldo mucho más elevado», resaltó del Señor.

«El PSOE no acaba de entender que hemos comenzado una nueva etapa en el Ayuntamiento y que ya no valen ni las viejas formas de colocar a la gente a dedo ni lo pasteleos en la aplicación de los acuerdos plenarios», continuó del Señor.

Castelló en Moviment fue el impulsor de la moción que exigió la destitución de Lafuente y que contó el apoyo de los concejales del Partido Popular, Compromís y Ciudadanos. Fue la primera vez que la formación valencianista votó diferente que sus socios del

Partido Socialista.

«Debilidad de la alcaldesa»

La portavoz del grupo popular, Begoña Carrasco, también se refirió en un escueto comunicado a la futura salida de Lafuente. «La alcaldesa sólo acierta cuando rectifica, no podía desoir la voluntad democrática del pleno, cabe recordar que de los 27 concejales, 20 votaron a favor del cese del director de la Oficina de Planificación y Proyección Económica», insistió Carrasco. «Esto también demuestra la debilidad de una alcaldesa que no tiene la confianza de sus socios de gobierno», remarcó.